

Les Poilus d'Alaska

L'épopée des chiens huskies envoyés ravitailler le front français pendant la Grande Guerre.

ovembre 1914. Dans les Vosges, la bataille fait rage. Plus que les balles, les poilus redoutent le froid glacial et la neige qui s'installent. Le ravitaillement ne suit plus, les munitions s'épuisent, les ordres se perdent... Le capitaine Joseph Moufflot, du 62° bataillon de chasseurs alpins, est blessé dans une embuscade et fait prisonnier. Malgré ses blessures, il parvient à s'évader et rejoint les lignes françaises. Son

statut de héros lui vaut d'être écouté par ses supérieurs. Il propose alors d'équiper l'armée de traîneaux et de chiens en provenance d'Alaska pour ravitailler la ligne de front... Cet album est tiré d'un fait historique qui vit l'armée française acquérir 400 chiens huskies. Un récit peu connu et haletant, élégamment mis en images. J.C. Casterman, 13,50 €

Ça nous fait penser: aux aventures animées du chien Balto.